

Caussade. Au lycée Claude-Nougaro, les casquettes de la cohésion



Les lycéens coiffés de leur casquette, Thibault Besançon et l'équipe enseignante.



Éducation, Caussade

Publié le 19/10/2022 à 05:12

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/02:19

Des jeux et des casquettes pour marquer la cohésion au sein de leur classe, c'était le challenge proposé aux lycéens.

Lors de la rentrée de septembre, au lycée polyvalent Claude-Nougaro de Caussade-Montels, tous les élèves des classes de seconde de l'enseignement professionnel (MV, MTMIA et Melec), ainsi que ceux de la classe de troisième PM (préparation aux métiers), avaient été invités à participer à une grande journée de cohésion après avoir été accueillis, le matin, par leurs professeurs principaux respectifs et avoir effectué un circuit dans les différents ateliers professionnels.

Ensuite, tous s'étaient retrouvés sur les terrains de sport afin de participer à plusieurs épreuves sportives et ludiques, tels les jeux de force basque, la course en sac, la course à la brouette, la balle au prisonnier, un exercice de vitesse sur le mur d'escalade du gymnase ou encore des jeux nautiques à l'espace aquatique Quercy'O situé à proximité.

"Le but premier était de fédérer les classes entre elles en leur proposant un challenge à points. Nous leur avons même demandé de réaliser un hakka pour chaque classe qui était divisée en trois pour les épreuves", commente Juliette Vasseur, professeure d'éducation physique et sportive, qui encadrait les épreuves avec sa collègue d'EPS, Sabine Thuillier. Avaient également participé à cette journée les professeurs Franck Guillot, Yuri Picard, ainsi que la conseillère principale d'éducation Sabine Potier.

Une casquette floquée en récompense

En milieu de matinée lundi dernier, les lycéens de la classe gagnante (MV) de ce challenge, accompagnés de leur professeure principale Sabine Thau, recevaient, dans la salle de réunion du lycée, leur cadeau, à savoir: une casquette floquée au nom de leur spécialisation, réalisée par un ancien élève du lycée, Thibault Besançon, bachelier en mécanique moto, qui a, depuis, monté sa propre entreprise, Wyne (www.wyneshop.fr/), installée à Cahors et spécialisée en impression textile, marquage sur tous les supports et impression 3D.

"Mon souhait est de pouvoir travailler un jour avec une écurie moto", confiait Thibault. À l'encontre des élèves de la classe gagnante, leur professeur principale Sabine Thau déclarait: "Je souhaite que vous conserviez cette même motivation du départ. Vous constituez une équipe jusqu'en juin prochain afin de construire votre futur."

Confortée par Juliette Vasseur qui leur demandait de conserver toujours ce bon état d'esprit, et le proviseur Yann Hurt qui insistait sur l'importance de la bonne ambiance qui doit régner dans une classe.

Internet : claude-nougaro.mon-ent-occitanie.fr



Correspondant

[Voir les commentaires](#)
